



*“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”*

NOTA DE PRENSA N° 01 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

RENAMA participó en aniversario de ronda campesina del centro poblado de Vista Alegre en Distrito de Asunción

Dr. Rolando Reátegui Lozano, Gerente de RENAMA, se comprometió en desarrollar un proyecto de reforestación con inversión de S/ 3'000,000 de nuevos soles.



El pasado 03 de enero del presente año, gracias a la invitación del alcalde del centro poblado vista alegre, del distrito de asunción, Sr. Jesús Miranda Muñoz; el gerente de recursos naturales y gestión del medio ambiente, Dr. Rolando Reátegui lozano, y parte de su equipo técnico conformado por el Sub Gerente de gestión del medio ambiente, Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, el representante de

la Unidad Formuladora de RENAMA, Ing. Hildebrando Ojeda Rojas, se presentaron en el mencionado centro poblado para participar del 26 aniversario de creación de su ronda campesina.

En su alocución el Dr. Reátegui, mencionó la importancia de las rondas campesinas para contrarrestar la delincuencia en las zonas alejadas y resaltó el trabajo constante de los hombres y mujeres que conforman la misma que, a pesar de las transformaciones políticas económicas y sociales del mundo, persiste en el tiempo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

“Nosotros saludamos a los hombres y mujeres luchadores de vista alegre, que a pesar del tiempo transcurrido han sabido llevar a delante las organizaciones sociales como son las rondas campesinas; Ya son 26 años que cumple hoy día y estoy seguro que serán muchos más, puesto que depende del pueblo, de su gente, que se mantenga tal y como se está haciendo”, dijo el gerente de RENAMA.

Además mencionó que la visita que se realizó también fue para determinar qué proyectos de desarrollo se podrían realizar en la zona, de tal manera que sean de gran impacto y, en este sentido adelantó lo siguiente: *“cuando estábamos llegando hemos podido notar que los cerros del centro poblado y de otros alrededores están deforestados, por lo tanto se ha tomado la decisión de realizar un proyecto de reforestación en esta zona, con una inversión de S/ 3'000,000, con lo cual se estará contribuyendo al desarrollo de los pueblos de nuestra región”.*

Por su parte el Ing. Muñoz manifestó: *“Nosotros estamos trabajando programas de desarrollo sostenible en nuestra región, y a pedido expreso de nuestro presidente, Prof. Gregorio Santos Guerrero, estamos acá para comprometernos como RENAMA a seguir trabajando indismayablemente por la defensa de los recursos naturales de nuestra región”,* esto en relación a que en algunas oportunidades habían llegado personal de empresas mineras en la zona para hacer estudios y que, en su momento, habían sido expulsados por las rondas campesinas.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 04 de Enero de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**